Die Umverteiler – Progressive Punk aus Bamberg

Musik als akustisches Kunstgewerbe zur Verzierung des Alltags?

Wo Musik heute alles mit Ähnlichkeit schlägt, versuchen die Umverteiler die Schönheit des Anderen zu zeigen. Sie müssen und können die Musik nicht neu erfinden; was sie aber können, ist ihr mehr zuzubilligen, als bloße Hintergrundbeschallung, Mitklatschgelegenheit oder die Reproduktion des immer gleichen Kanons an "den 100 besten Songs" zu sein. Im unendlich scheinenden Ozean der aktuell verfügbaren Musik warten so viele Perlen, die von einer breiten Hörerschaft noch nicht entdeckt wurden, die die Umverteiler bergen möchten.

Die Umverteiler sind eine frisch geschlüpfte Band aus Bamberg. Sie greifen Elemente des deutschen sowie amerikanischen Punks aus unterschiedlichen Epochen auf und vereinen diese unter dem Genre "Progressive Punk". Vom klassischen Skate-Punk mit schnellen Beats über Post-Punk mit Sounds, die von Reverb durchtränkt sind, bis hin zu akustischen Balladen auf der 12-Saiter ist alles dabei. Mit ihren gesellschaftskritischen Songs zeigen sie den Facettenreichtum des Punk-Genres auf und streben nach einer Prämisse: Authentizität vom ersten bis zum letzten Ton.

In der ersten Jahreshälfte 2025 erscheint ihr Debutalbum "Kunst und Haltung". Updates gibt es auf dem Instagram-Kanal @dieumverteiler.

Für weitere Informationen oder Anfragen wenden Sie sich bitte an Anton Wild unter hallo@dieumverteiler.de oder +49 151 20 15 13 13.